

AGENCIAUNO



SAG REFORZÓ MEDIDAS FITOSANITARIAS.

## Van 13 brotes activos de la mosca de la fruta en Arica

La presencia de la mosca de la fruta sigue siendo un tema de preocupación en la región, debido a la proximidad de la frontera con Perú, y Bolivia lo que puede favorecer su propagación.

En la Región de Arica y Parinacota, se lidera una campaña por parte del Servicio Agrícola y Ganadero, donde a través del director nacional, José Guajardo Reyes, detallaron que en esta temporada hay 13 brotes activos, para los cuales, se han implementado una serie de medidas fitosanitarias para su control y prevención. “Tenemos un plan de vigilancia en Arica, al igual que en el resto del país. Aquí, hemos puesto los mayores recursos, y tenemos un equipo dirigido por Álvaro Alegría, profesional con amplia trayectoria institucional. Se han contratado cerca de 528

funcionarios específicamente para la vigilancia, control y erradicación de la mosca de la fruta”.

Frente al amplio despliegue, el director del SAG, llamó a la comunidad a colaborar para no propagar. “Arica es una región tremendamente productiva y aporta una fruta muy especial como el tomate, la cual es susceptible a ser afectada. “Acá, hay una gran complejidad directamente con las bandas delictuales que ingresan productos con larvas y mosca de la fruta por pasos no habilitados. Hay camiones y caravanas que llegan desde países vecinos, las cuales hacen un daño importante a la industria local, nacional y al abastecimiento hacia ciudades de la zona centro. Además, esta llega fumigada con pesticidas que en Chile, no están permitidos”.

✪